

## DE NUESTRO ARCHIVO



### 24 DE AGOSTO DE 2004

Agosto es el mes de la solidaridad, pero para la delincuencia esta celebración no existe y por ello robaron en las dependencias de una organización de ayuda social como es el Hogar de Cristo. Las especies están avaluadas en más de 500 mil pesos.

### 24 DE AGOSTO DE 2004

Una millonaria indemnización recibirán los familiares de los reclusos que murieron calcinados la noche del 20 de mayo del 2001 en la cárcel de Iquique. En total son 410 millones de pesos que se repartirán entre 24 de las 26 víctimas de la tragedia que conmocionó a todo el país.

